
Anet Bridge Club
Fondation Texier Gallas
28 260 ANET

Tél : 09 53 47 78 52
@ : anetbridgeclub@gmail.com

Compte-rendu de l'Assemblée Générale du 9 octobre 2018.

L'Assemblée Générale ordinaire s'est déroulée le mardi 9 octobre 2018 au Dianetum, après le 
tournoi du jour.

En introduction, Nicolas Poidatz remercie de sa présence Monsieur Martin, Conseiller Municipal 
d'Anet, en responsabilité des sports.

Nicolas évoque le souvenir de Françoise Rolland-Gosselin qui fut une des premières participantes 
du Club. Il a également une pensée pour celles d'entre nous qui ont perdu leur époux cette année.

La Présidence de la séance est assurée par Nicolas Poidatz, le secrétariat par Jean-Louis Boussier.

Le contrôle du quorum  est assuré par deux scrutateurs : Brigitte Lebarbier et Corinne Guillermo.
Au lancement de cette Assemblée, le club compte 81 membres, le quorum requis est donc de 41 ; 
Avec 64 membres présents ou représentés, l'assemblée peut valablement délibérer.

Selon l'ordre du jour, se suivent les présentations :

• Du bilan des activités (rapport moral- annexe 1) : événements notables, fréquentations aux 
tournois du club, formation des élèves, résultats des compétitions. 
Ce rapport moral est approuvé à l'unanimité.

• Des comptes du club (rapport financier – annexe 2) : clôture 2017/2018 et budget 
2018/2019.
L'arrêté des comptes 2017/2018 et le budget prévisionnel 2018/2019 ont été votés à 

l'unanimité.



Puis se déroule l'élection des membre du conseil d'administration car, outre la démission de Gérard 
Thomas, arrivent en fin de mandat : Catherine Allary, Michel Falézan, Nicole Goubert, Michel 
Letourneur,  Gérard Jupin.

• Sont candidatss au renouvellement :  Catherine Allary, Michel Falézan, Nicole Goubert, 
Michel Letourneur.

• Se présentent comme nouveaux candidats : Corinne Guillermo, Brigitte Lebarbier, Anne 
Romieu, Marie-Claire Legendre. 

• Nicolas Poidatz et Jean-Louis Boussier sont en cours de mandat.

Tous les candidats ont été élus ou réélus à l'unanimité.

Le Conseil compte donc 10 membres, il se réunira dès le 10 octobre pour élire les membres du 
Bureau.

Enfin, Nicolas demande que le conseil ait les autorisations pour :

•  Décider, en mai-juin, en fonction de la situation financière, d'augmenter ou non le prix du 
carnet de tickets des droits de table de 35 à 38 euros à partir du 1er septembre 2019.
Cette autorisation a été accordée à l'unanimité.

• Bâtir le projet de la Fête des 20 ans du Club le mercredi 26 juin.
Ce projet est présenté par Brigitte Lebarbier : un déjeuner croisière de 4h sur la Seine pour 
environ 50 à 110 personnes ; embarquement à Poses (par car aller/retour depuis le club) ; 
revenant à 20 € par membre participant et 40 € pour son “conjoint”, avec un complément 
financier par le club entre 3000 et 5000 €.
Une préinscription avec règlement sera requise pour déclencher la réservation (avant fin 
février)
Un 1er vote pour la poursuite du projet a été acquis à l'unanimité.

Un 2ème vote d'allocation d'une enveloppe financière hors budget (max 5 000 €) de 

financement du projet a été acquis à l'unanimité.

Nicolas donne la parole aux membres pour d'éventuelles questions et une discussion générale.

Monsieur Martin félicite le club et ses membres pour le dynamisme de cette assemblée qui a su 

venir aussi nombreuse.

Nicolas clôt la séance et invite chacun à se déplacer vers le buffet pour le pot traditionnel.

Le Secrétaire Général : Jean-Louis Boussier             Le Président : Nicolas Poidatz



Annexe 1 : Rapport Moral

A) Les évènements majeurs qui ont marqués l'exercice 2017-2018

Le départ de notre secrétaire général Gérard Thomas. 

Gérard était tellement actif au plan de l'animation, de l'organisation des tournois, de la formation, du
recrutement et aussi de la gestion administrative que ce serait mentir que de dire que son départ n'a 
pas posé (et peut poser encore) quelques problèmes.
Merci tous ceux et celles qui ont accepté de s'engager pour assurer la continuité.     
Au fil des semaines, nous travaillons à sécuriser notre organisation mais nous avons aussi besoin de 
votre soutien à tous ainsi que de votre patience et de votre indulgence.
S'agissant de la sécurité de notre fonctionnement, je rappel que les gardes en font partie.

Le festival de bridge du pays Drouais

C'est la première fois qu'Anet organisait cet évènement que nous faisons en collaboration avec le 
club de Dreux.
Ce fut un succès, il faut remercier tous les bénévoles qui ont organisé et qui sont allé solliciter les 
commerçants pour sponsoriser cette manifestation.

Difficultés informatiques

Alors que tout a très bien fonctionné pendant de longues semaines, nous rencontrons depuis 
quelques temps des difficultés imprévues.
C'est très difficile à gérer pour les organisateurs qui jouent en même temps et doivent sauver le 
tournoi.
Nous avons eu une accumulation d'incidents (panne de matériel, panne d'électricité, bugs, défaut de 
paramétrage …)  et maintenant nous venons de mettre en service, à la demande le la Fédération, une
nouvelle version de FFBclubnet (gestion et enregistrement des tournois) dont on se demande si les 
peintures sont vraiment sèches.

B) Les effectifs et fréquentations aux tournois

A la date de l'Assemblée, nous sommes 81 membres, ce nombre augmentera certainement durant 
l'année mais restera plus faible que les années précédentes (107 en 2016 puis 100 en 2017).
Cette baisse d'effectif se ressent au niveau national (environ 2%).

La fréquentation est aussi en baisse, mais celle du vendredi est bonne en raison d'une participation 
forte des nouveaux joueurs dans une ambiance très conviviale.

Cette tendance a des conséquences financières en particulier sur les droits de table qui sont notre 
principale ressource.

Le graphique suivant illustre ces fréquentations sur les 9 dernières années :



Année Mardi Mercredi Vendredi Total

2009-2010 602 552 213 1367

2010-2011 744 655 253 1652

2011-2012 720 726 218 1664

2012-2013 762 764 219 1745

2013-2014 823 805 239 1867

2014-2015 989 832 284 2105

2015-2016 958 836 291 2085

2016-2017 908 793 257 1958

2017-2018 849 656 278 1783
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C) La formation

Nicole Radart a repris depuis le départ de Gérard Thomas la formation.

Ses cours se déroulent dans une bonne ambiance.
4 « vrais » débutants ont intégré les cours du lundi, dont 3 ont été accrochés au cours du Forum 

des Associations au Dianetum. Il y aura donc 2 tables complètes le lundi !

Avec 2 tables - parfois 2 et demie - le mercredi, les élèves 2ème année continueront à progresser

Nicole souhaite dire : « J'ai été très touchée par la confiance, la bienveillance et la tolérance de ceux
qui m'ont suivie depuis le printemps dernier. J'avais enseigné le bridge à de jeunes adolescents, la 
communication avec des adultes est très différente. Il m'a fallu apprendre, ils m'ont aidée. Merci à 
tous. »

D) Les Compétitions

ESPÉRANCE     :

La paire Marie-Claire Legendre et Michel Letourneur a participé à la finale nationale et a fini 
brillamment 1ere du district de l'Eure et 22éme en nationale.

Aucune quadrette ne s'est formée.

PROMOTION     :  

22 paires ont participé cette saison à la finale de district toutes compétitions confondues et 15 ont 
été sélectionnées pour la finale de Comite /Ligue

4 quadrettes se sont formées toutes compétitions confondues, seuls les seniors mixtes n'ont pas fait 
de quadrette.

HONNEUR     :  

22 paires ont participé cette année toutes compétitions confondues, 12 ont été sélectionnées pour la 
finale de comité et 1 pour la finale de ligue 

Citons la 2ème place de l’équipe Poidatz/Vollmer en Dames.

9 quadrettes ont été constituées toutes compétitions confondues, 2 ont été qualifiées pour la finale 
de comité.
Citons en senior open la 2ème place de l’équipe Thomas (Serge Colombo, Dominique Poidatz, Jean-
Pierre Ernou, Catherine Allary et Michel Falézan )

INTERCLUBS

3 équipes en interclubs cette saison : 2 en 3ème division  et 1 en 4ème division.



En 4ème division l’équipe Descamps composée de Bruno Descamps, Marie-Françoise Ortmans, 
Emile Armengod, Bernard Mithouard et Gérard Jupin s'est classée et a été donc qualifiée pour la 
finale de comité puis pour la finale de ligue ou elle a terminé avec une très honorable 7ème place.

COUPE DE FRANCE 

2 équipes ont participé a la coupe de france et n'ont été éliminées qu'au 4ème tour.

COMPÉTITIONS DIVERSES

1 équipe a participé au tournoi de l'Amitié ;
3 équipes ont participé à la Triplette du mois de juin ;
1 équipe a participé à la COUPE DU PRÉSIDENT en septembre.

Nous espérons une participation plus importante l'an prochain.



Annexe 2 : Rapport Financier 2017 / 2018

EXERCICE 2017/2018

Pour un effectif de 100 membres (107 en 2016/2017) dont 65 licences (3 nouvelles gratuites).

Recettes : 15 599 € Dépenses : 14 223 € soit un solde positif brut  de 1 376 €

A ce solde il faut soustraire :
• La participation du CHN pour la publicité dans le programme du concours hippique d’EZY, 

part 2017 de 150 € versée en 2018 qui se cumule avec la participation 2018.
• La part « bénéficiaire » du festival, environ 526€. Le solde définitif du festival n’a pu pour 

des raisons techniques être intégrée à ce bilan. Mais Catherine ALLARY a tenu un tableau 
des recettes/dépenses. Le solde(217€) sera porté sur l’exercice 2019.

Il en ressort un solde positif « opérationnel » de 700 € environ.

Bien qu’une baisse de fréquentation soit constatée, nous en sortons correctement avec un solde en 
fin d’exercice de 14 886 €.

BUDGET 2018/2019.

Le budget prévisionnel pour l’exercice 2018/2019 est fixé à 12 200 € ( 13 500 €  en 2017/2018).
Cela est dû en grande partie à la baisse des effectifs pour des raisons diverses (déménagement, 
maladie, changement de club, arrêt de ce loisir, etc..).
Nous tablons sur une perte de licences d’environ 12 à 15 et une perte de 10 membres. Ceux qui ont 
changé de club restent en principe membres « sympathisants ».
La conséquence est une baisse des recettes.



LIBELLE
BILAN 2017/2018 BUDGET

Budget Réalisé Ecarts 2018/2019

Solde en fin d'exercice précédent

Cotisations annuelles Club 0,00 € 1080

Cotisations annuelles F.F.B. -16,00 € 1700

Droits de table 66,00 € 7550

Droits d'inscriptions aux compétitions 800,00 € 833,80 € 33,80 € 700

Ventes boissons 700,00 € 656,00 € -44,00 € 670

Congrès, séminaires 0,00 € 0,00 € 0,00 € 0

Enseignement 600,00 € 540,00 € -60,00 € 500

Recettes exceptionnelles

Total recettes 12200

Mobilier (tables de bridge...) 300 11,5 -288,50 € 200

Informatique (matériels, logiciels...) 500 375,5 -124,50 € 400

Matériel de bridge (cartes, bidding box...) 400 458,79 58,79 € 300

Papeterie, correspondance 200,00 € 257,66 57,66 € 200

Documentation, imprimerie, publicité 200,00 € -150 -350,00 € 200

Formation 400,00 € 140,87 -259,13 € 300

Boissons (achats) 800,00 € 683,72 € -116,28 € 700

Buffets, réceptions… 738,16 € 2000

Congrès, séminaires 0,00 € 0,00 € 0,00 € 0

Frais de représentation, déplacements 500,00 € 543,00 € 43,00 € 500

Cotisations licences C.H.N. -47,55 € 1700

Points d'experts F.F.B. -184,60 € 3700

Redevances compétitions -319,00 € 1600

Assurance resp. civile 200,00 € 176,81 € -23,19 € 200

Enseignement Fournitures 300,00 € 0,00 € -300,00 € 200

dépenses exceptionnelles

0

Total dépenses 723,09 € 12200

Solde exercice 0

Solde à fin d'exercice
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13 510,46 €

1 200,00 € 1 200,00 €

2 000,00 € 1 984,00 €

8 200,00 € 8 266,00 €

2 119,36 €

13 500,00 € 15 599,16 € 2 099,16 €

1 900,00 € 2 638,16 €

2 000,00 € 1 952,45 €

4 200,00 € 4 015,40 €

1 600,00 € 1 281,00 €

1 838,23 €

13 500,00 € 14 223,09 €

1 376,07 €

14 886,53 €
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